

Neue Aufgaben für den VdK

Ehrungen für treue Vereinsmitglieder / Bürgermeister Kieber lobt Engagement

Gottenheim. Der Ortsverein des Sozialverbandes VdK hatte am vergangenen Samstag, 15. Januar, Mitglieder zur Kaffeestunde ins Gasthaus Krone eingeladen. Doch nicht nur die Geselligkeit stand im Mittelpunkt. In gemütlicher Runde wurde auch die Mitgliederversammlung abgehalten. Ehrungen und die Wiederwahl des Vorstandes standen auf der Tagesordnung.

Als Gäste konnte Vereinsvorsitzender Anton Sennrich neben Bürgermeister Volker Kieber auch den Kreisverbandsvorsitzenden Dieter Lösch aus Freiburg-Herden begrüßen. Circa 25 der insgesamt 69 Mitglieder des Ortsvereins verfolgten interessiert den Bericht des Ersten Vorsitzenden. Anton Sennrich blickte auf ein gutes Jahr zurück. In seinem Bericht erinnerte der Vorsitzende an den gelungenen Kaffeemittag im September 2010 im Gasthaus Krone, der an Stelle eines Ausflugs organisiert worden war. „Für die vielen älteren Mitglieder im VdK war dies eine schöne Alternative“, so Sennrich.

Eine Abordnung des Ortsvereins hatte an verschiedenen offiziellen Anlässen in der Gemeinde teilgenommen. Unter anderem hatte der VdK Gottenheim sich wieder an der



Ehrungen beim VdK in Gottenheim: Bürgermeister Volker Kieber (links) und Kreisverbandsvorsitzender Dieter Lösch (rechts) ehrten den Vorsitzenden des Ortsvereins Anton Sennrich, Bernhard Streicher und Theo Humm (von links) für langjährige Mitgliedschaft.

Foto: ma

Gedenkstätte am Kriegerdenkmal beteiligt und einen Kranz niedergelegt. Bürgermeister Kieber dankte in seiner Ansprache dem Vorstandsteam für seine wertvolle Arbeit. Die Gesellschaft werde immer älter und so bekomme der VdK neue Aufgaben. Sennrich wiederum bedankte sich beim Bürgermeister und beim Gemeinderat für die finanzielle Zuwendung der Gemeinde, die der Ortsverein jedes Jahr erhalte.

Bei den Wahlen konnte das gesamte Vorstandsteam einstimmig in seinen Ämtern bestätigt werden: Neben dem Vorsitzenden Anton Sennrich, der in Personalunion auch Schriftführer ist, gehören dem Vorstand Ilse Hess (2. Vorsitzende),

Thomas Schmidt (Rechner) sowie als Beisitzer Manfred Dangel und Ingrid Sennrich an. Kassenprüfer bleibt Bertolt Krug.

Im Anschluss an die Wahlen konnten sieben Mitglieder vom Kreisverbandsvorsitzenden Dieter Lösch für ihre langjährige Mitgliedschaft im VdK geehrt werden: Seit 60 Jahren ist Bernhard Ambs Mitglied im Ortsverein. Er wurde in Abwesenheit mit dem Großen Treueabzeichen in Gold geehrt. Weitere Auszeichnungen erhielten Amanda Herrmann (50 Jahre), Bernhard Streicher (25 Jahre) sowie für 10-jährige Mitgliedschaft Hildegard Hagios, Helga Hertweck, Theo Hunn und Anton Sennrich. **Marianne Ambs**